
ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO o E 5 P A c H o

APROVADO
”movam".Ribeirin Puxa,.

Nºeefeefefú M:
REQUER INFORMAÇÓES SOBRE A EDUCAÇÃO DE

JOVENSÉADULTDS>EJA.

semen PREsmENTí

Fomos procurados por dwersus moradores do bairw Monte
Alegre, udadãos ruminantes da wmporlãntia de seu papel como agente
transformadºr da sociedade, que nos quesuonam sobre e pcssmmdeoe de
wmplantação de Educação de Jovens e Aduuns , m, em escolas do bairro Monte
Alegre ne (Idade de Ribelrão preso,

Diante do expoSto,
nmuzuzmos, na forma reglmentak que se,e ofltiadu ao Exmo

Prefeita Duane Nogueua, para que nos preste as segmntes informações:

1) A Educação de Jovens eAdunos — Em e oferenda Deh) governo momnpel ou Estadual?
2) Exvste a possihiUdade de wmplantaçâo da EJA no referido bairro?
3) Exi5tem estudos para e aumento destas escmas na cidade?
4) Exvstem outras escolas estadums que oferecem a Em para a população no oenodn

noturno?
5) mm o número de estudantes da EJA daquela região?
e) A Aomwsuação entende que ensxe a necessidade de empheçao deste serviçº para e

ooo-nação?

Saia das sessões, 15 de novembro de 2021
__ e &

«nuno vae»
Vereador : enouaucxwos; ; /


